「年頭雑感」

by JJ1SXA/池

いよいよ1900年代最後の年の幕開けです、各局には良いお年を お迎えの事と思います。

毎年の事ながら、新年早々にはいつも、今年こそは、あれも、これもと思い立つのですが、年末になってみると、その殆どが実現せず、がっかりしたり、後悔したりです、各局は如何でしょうか?(そんなのは、お前だけと言われそう、困ったものです。)とは言え、考えて見ると、いくつかの事が、遅れ馳せながらも手がついている事もあり、矢張り、一年の計は元旦にありです、今年も、欲張った目標を立てて、全部実現できなくても、その内一つでも、二つでも実現できればと、自分で自分を慰めています。

240グループの活動も19年目に入りました、今年は、関東モービルハム同好会の幹事という、大きな仕事が待っています、各局のご協力が無ければ、成功裡に終わらせる事は、不可能です、間もなく、会場の確保が出来ると思います、そうしたら、いよいよ始動です、是非よろしくお願いいたします。

サイクル23のコンディションも、まずまずの立ち上がりを見せています、これから益々上昇していくことと思われますので、各局準備おさおさ怠り無く、FBなハムライフを楽しみましょう、勿論、私も張り切っています。

私の目標、その(1)は、モービルからは当然の事、そして固定から も240でアクティビティを上げる。

その(2)春になり暖くなったら、固定のアンテナの整備(現在6mのG P死んでいる、6エレ八木は、相当古い、 当然同軸ケーブルも大分 古い、・・・でも全部一新するには予算が?)

その(3)和文CWのアクティビティを上げる(すっかり御無沙汰で忘れている・・・元のようにやれるか心配?)、

その(4)パソコンの勉強(年寄りには難しすぎる・・・やはり心配?)、

その他諸々あるが、どれもこれも、どうなる事やらと言った所です、各 局のご指導、ご協力で少しでも前進したいと思っていますので、よろ しくお願い致します。

とりとめの無い、雑感の記になりましたが、**20**世紀最後のこの一年、各局一丸となって240の発展に向け頑張りましょう、本年もどうぞよろしくお願い致します。

第 42 号(平成 11 年 1 月発行)掲載